

EVENEMENTS 2019

ESPEZEL

Espezel est un village situé dans le pays de Sault où coule le REBENTY qui est un affluent de l'Aude.

Le village est presque limitrophe avec celui de l'Ariège avec qui il partage, de toutes les façons, cet art de vivre de notre France profonde, perfectionné, encore, par les joies simples de la vie que la nature montagnarde Pyrénéenne accentue.

Vu la joie réciproque procurée par cette rencontre, on peut dire qu'on la doit à l'esprit perspicace qui a sollicité le concours musical de notre formation des Echos de l'Estrique, à l'occasion de la fête du village: messe et premières communions dans l'église du XIVème siècle, magnifiquement restaurée par la commune, puis procession de l'église au monument aux morts, en passant par la "FOUNT du BARRI d'ABAIL", fontaine-lavoir, surmontée d'une petite statue depuis 1874, "l'enfant au canard".

Ensuite, remise de médailles, verre de l'amitié et déjeuner en musique.

Les fanfares solennelles contribuèrent à la beauté de la cérémonie religieuse dirigée par Monsieur le Vicaire Episcopal de l'Aude,

aux ravissements des oreilles des villageois et à l'ébahissement des plus jeunes.

Si la bonne tenue des pompiers, des anciens combattants avec leurs drapeaux et de Monsieur le maire en écharpe, coloraient magnifiquement cette journée, la livrée bleu roi des redingotes, les gilets noirs à parements dorés, les bombes et bottes noires des grandes tenues traditionnelles des sonneurs y contribuaient aussi.

Vincent, rédacteur de ce compte rendu.

ANIMATION D'UN MARIAGE A AYGUESVIVES

Le samedi 13 Juillet, les Echos de l'Estrique prenaient, une nouvelle fois, la route pour l'animation d'un mariage célébré dans le joli village d'Aigues Vives (31).



Les consentements échangés, l'apéritif fût servi au cœur d'un parc tout mignon jouxtant la mairie.



Le tintement des verres se mêlait aux fanfares.



Jugeant qu'il était, encore, trop tôt, notre ami et complice Damien, voisin du lieu et, toujours, plein de justesse dans l'analyse des différentes situations, nous invita à poursuivre dans son domaine. Nous voilà, donc, imbriqués.....



...



Re-petit apéritif.... avec petites mises en bouches...et petites grillades....accompagnées de petits coups de rouge....et de petites fanfares...petites chansons.....et 3 heures du matin !!!!!



....



Petites mines le lendemain !!!!!

Merci Damien, bise à ta femme car je ne me rappelle pas l'avoir fait en partant !

Didier (auteur de ce texte).

AUTERIVE, ENCORE ET TOUJOURS

Le dimanche 7 Juillet, notre groupe a eu l'honneur d'être, à nouveau, invité à animer la plus belle fête des chiens et de la chasse de notre grande région. "Nous sommes partis de bon matin avant le jour...".

Arrivés sur les berges de l'Ariège, mais néanmoins, dans le département de la Haute Garonne, le café nous attendait.

Quelques fanfares pour ouvrir les hostilités et nous voilà au pied de l'autel pour la célébration de la messe en plein air, suivie de la bénédiction des chiens.



Comme toujours, un très nombreux public se pressait, déjà, dans les allées.



L'apéritif, servi à proximité de la buvette, nous permet d'offrir quelques fanfares.

Vient, très vite, l'heure du repas, comme toujours, excellent et gargantuesque (merci pour cette succulente paella annuelle). Pendant que les bénévoles s'activaient au service des quelques 800 convives, notre groupe faisait trembler les futaies des chênes centenaires aux sons des trompes et des chants de chasse.

L'après-midi, bien trop courte, permet la présentation des nombreuses races de nos complices à 4 pattes (environ 800 chiens).

La remise des récompenses, décernées aux meilleurs Anglos de petite vènerie, clôturait la Nationale d'Élevage de cette race.

La journée se terminât aux sons des trompes autour du verre de l'amitié.

Un énorme BRAVO aux organisateurs et aux bénévoles, votre fête est toujours la plus belle !!!

Un grand merci pour l'accueil et, à l'année prochaine.

"Longue est la route qui serpente devant nous, mais nous irons jusqu'au bout".

Encore merci à Didier pour la rédaction de ce compte rendu.

MARIAGE DE NOTRE AMI DAMIEN AVEC KARINE

Le samedi 22 Juin, notre groupe a eu le privilège de faire parti des nombreux invités d'un somptueux mariage.

En effet, c'est ce jour là qui a été choisi par notre ami Damien pour convoler en compagnie de sa ravissante fiancée Karine.

Après une bénédiction dans la belle église de Castanet, orchestrée par un abbé plein de tendresse et d'humour, quelques inquiétudes, quand même,

lorsque le rapace, chargé de la livraison des anneaux, décidât de s'offrir une pose de 10mn tout en haut de la nef...



....



La sortie du lieu saint, sous une haie d'honneur construite à l'aide de nos trompes, fût suivie par quelques fanfares de circonstance.



...



Le cortège se dirigea, ensuite, vers un lieu magnifique dont j'ai, involontairement, oublié l'adresse, vous comprendrez, plus loin, pourquoi !

Une fois arrivés sur place, le marié (un peu à l'étroit dans son beau costume) et sa belle nous proposèrent un apéritif digne de ce nom: aux montagnes d'huitres et de gambas succédèrent les saucissons, jambons, goret farcis et amuses gueules de toutes sortes....(très peu de salades, tant mieux, nous ne sommes pas végétariens !!).



L'auteur de l'article, Didier, est le 3ème en partant de la gauche.

Fanfares et musiciens animèrent celui-ci. Le début de soirée fut torride mais le risque de déshydratation fut métrisé de main de maître par le personnel de service.

L'ordre nous fut intimé de passer à table, pour être tout à fait franc, je dois avouer que les boutonnères de nos gilets étaient, maintenant assorties à celles du gilet du marié !!



Le repas, interrompu par un feu d'artifice, restera dans nos mémoires, l'orchestre de 12 musiciens et danseuses fit des merveilles.



Sans fanfaronnade, je tiens à préciser que je fais partie des quelques rares à avoir réussi à rentrer, à la maison, dès le lendemain (certains dormirent plusieurs nuits dans leur voiture). Encore merci à Karine et à Damien pour nous avoir permis de partager ce moment de bonheur.

Mes complices des Echos de l'Estrique se joignent à moi pour vous souhaiter une longue vie d'amour et de bonheur et pleins de petits futurs sonneurs de trompe.

Chers vous qui lisez ces lignes, vous retrouverez, dorénavant, notre ami Damien car il porte, aujourd'hui, les couleurs de notre groupe.

Et, toujours, Didier, responsable de ces écrits.

REPAS A ESCOSSE

En 2019 de nombreux sonneurs débutants ont rejoints l'école de trompes de notre association afin de se perfectionner.

Afin de permettre la rencontre de tous les sonneurs de l'école et du groupe, nous avons décidé d'organiser un repas

commun entre tous les membres des Echos de l'Estrique, repas ouvert conjointes.

C'est ainsi que nous nous sommes retrouvés, Dimanche 16 juin, dans le jardin ombragé de notre président Thierry à ESCOSSE.

Dans une ambiance auberge espagnole tous les convives ont participé à l'élaboration du repas, les uns s'occupant de l'apéritif, les autres des entrées, du fromage, du dessert etc...



Notre sonneur talentueux et futur grand vigneron Didier nous fit déguster quelques nectars venus de la région Bordelaise.

La palme de la journée revient à Damien et à Robert qui nous ont concoctés un délicieux jambon à la broche accompagné de pommes de terre préparées de façon magistrale.



Tous ces mets ont bien sûr été cuisinés au feu de bois.

Inutile de vous dire que le repas ainsi que la journée furent animés par de nombreuses fanfares interprétées par tous les membres de l'association des Echos de l'Estrique.



C'est tard dans la soirée que les convives se séparèrent en disant qu'il faudra renouveler ce genre de manifestation.

FERME DE CHAMPREUX

Superbe organisation du samedi 11 Mai pour la soirée organisée, au restaurant de Nailloux, qui marque la clôture de la période de chasse de l'AICA du lieu et qui prépare la nouvelle saison en présence des personnalités de la région et de l'ensemble des chasseurs présents avec leur famille.

Comme les précédentes années, le groupe de trompe de chasse "Les ECHOS de l'ESTRIQUE", rejoint par plusieurs sonneurs de la région, était invité à animer cette magnifique soirée.

Chaque plat servi fut suivi de plusieurs fanfares et chansons de chasse qui furent appréciées par les nemrods présents.

Nous ne voudrions pas terminer ce petit commentaire sans féliciter notre jeune sonneur, Justin BABOULENE, pour sa première participation à une animation du groupe et, en tenue, s'il-vous plait !



Reportage de la Dépêche du Midi (par Didier SEQUELA).

" Samedi, le traditionnel repas, qui marque la fin de la saison cynégétique, organisé par l'Association Intercommunale de Chasse Agréée, l'AICA, avait lieu à la Ferme de CHAMPREUX.

C'est la troupe de sonneurs, en tenue de vénerie, avec gilet et cravate, Les Echos de L'Estrique, venue spécialement d'ESCOSSE près de Pamiers, qui a ouvert les festivités au son des trompes de chasse pendant le rituel apéritif servi aux invités par les chasseurs sous le chapiteau.

Une centaine de chasseurs de sept communes les chasseurs avaient, à l'occasion de ce rendez-vous annuel, apporté du gibier de la saison (100 kg de sanglier et 5 chevreuils) pour régaler près de 250 personnes, chasseurs, famille et amis, dans une ambiance cordiale.

Des maires et des élus des communes adhérentes de l'AICA étaient également présents.

Au menu des agapes, la traditionnelle salade de charcuterie et de foie gras, et bien sûr la daube de sanglier et les grillades de chevreuil, avec, entre chaque service, un intermède musical animé de chants et musiques à la trompe de chasse dédiés à Diane et Saint-Hubert. La fête s'est terminée tard dans la nuit par un bal animé par la disco de Camille. "



CHASSE Chez Didier

Samedi 26 et Dimanche 27 Janvier était organisé une chasse aux sangliers chez notre ami sonneur Didier, sur les terres de DUN, dans notre département ariégeois..

Pas de compte rendu, pour l'instant.

Quelques photographies du repas ainsi que du groupe des sonneurs qui ont sonné pour le décès d'un chasseur du lieu.


